

2017年度高島鞆之助賞授賞式

山桜会 会長
平泉 憲一
(高[茨木]25期)

大槻文蔵氏(小学校66期)は、能シテ方として、人間国宝の故八世観世鏡之丞らの指導を受け、演じられなくなった能の復曲や新作能の演出に意欲的に取り組んでこられ、1992年から大槻能楽堂(大阪市)の理事長を務めるなど能楽の普及振興に大きく貢献し、2016年には重要無形文化財保持者(人間国宝)に認定されました。また、2017年、学院も、大槻氏に対して、顕著な功績

をあげ、学院の発展、名誉及び信用の向上に寄与された方であるとして高島鞆之助賞受賞者として表彰して讃えました。

大槻氏は、現在も、能を広めるために全国各地を訪れるなど精力的な活動を続けておられます。

山桜会は、このような大槻氏の活動を誇りとすると共に、今後とも応援をしていく所存です。



大槻 文蔵氏

追手門学院 親子三代

親子三代感謝状贈呈式

山本 文里 (小82・大手前中25期)

この度、追手門学院親子三代感謝状贈呈式において表彰して頂き、大変嬉しく光栄に思っております。私は小学校から中学校までの9年間を追手門学院の敬愛、剛毅、上智の教育理念のもと育てて頂きました。長男は110期生、次男は115期生として追手門学院小学校で学び、現在、社会の一員として少しでも社会に貢献できる者に育ったのは、追手門学院の教育により、礼儀正しさ、忍耐力、協調性、人への優しさが身に



ついたおかげと心から感謝しております。又、昨年4月には孫も幼稚園に入園させて頂き、感慨深い気持ちを感じております。来年は追手門学院が130周年を迎えられます。追手門学院の教育理念のもと、世界のリーダーとなり、世界に貢献できる人材を育てて頂きますよう、今後、益々の追手門学院の発展とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

ハイキング同好会

アフターパーティーin木心庵、大盛況で大成功!

林 裕悟 (小97期)

10月15日(日)はあいにくの雨、予定していた信貴山ハイキングは中止になりましたが、アフターパーティーは盛大に開催されました。

嶋野様(高校17期)のご厚意で、信貴山の山麓の趣あふれる木心庵で贅沢な時間を過ごしました。

参加者数は総勢53名!雨も吹き飛ばす大盛況。

まずは、落ち着きと趣に溢れる築100年のお茶室「木心庵」にてのお薄。その後は囲炉裏や屋台村を使った

ボリューム満点スぺアリブ、さくさくチヂミ、濃厚おでん、ちまきや鶏皮餃子などの点心。締めは嶋野様直伝の本格パエリア!

食事の合間を縫って、夜景を一望できるジャグジーでのくつろぎの時間も堪能。参加者一同、時が過ぎるのを忘れて、木心庵での素敵な時間を過ごしました。

この木心庵、実は、桜の名所でもあるんです。次回は桜の季節の再会を約して閉会となりました。

嶋野様、本当にありがとうございました。

